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CÂMARA MUNICIPAL DE MEDIANEIRA 
Secretaria da Mesa Executiva 
Departamento de Processo Legislativo 

PAUTA DA 32ª SESSÃO PLENÁRIA DELIBERATIVA ORDINÁRIA 

DO 2º PERÍODO, DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 14ª LEGISLATURA  

EM 16 DE NOVEMBRO DE 2020, ÀS 15h. 

 

 

 
1.1. VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. 

1.2. LEITURA DO TEXTO BÍBLICO: Vereador NELSON JOSÉ DE BONA. 

 
 

2.1. DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA   ATA DA SESSÃO ANTERIOR. 

2.2. LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS. 

2.3. LEITURA E DESPACHO DA SEGUINTE PROPOSIÇÃO: 

 Projeto de Lei n.º 061/2020, de autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre a 
39ª revisão legal proposta às metas e prioridades constantes do Plano Plurianual, 
para o período de 2018/2021, Lei n.º 828/2019; 12ª revisão às metas e prioridades 
estabelecidas na Lei de Diretrizes Orçamentárias, para o exercício financeiro de 2020, 
Lei n.º 835/2019, bem como a abertura de crédito adicional especial ao orçamento 
vigente até a importância de R$ 700.000,00 (setecentos mil reais), e dá outras 
providências. 

 Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final. 
 Comissão de Finanças e Orçamento. 

2.4. BREVES COMUNICAÇÕES PARLAMENTARES. 

 
 

3.1.  MATÉRIA(S) PARA DELIBERAÇÃO EM ÚNICO TURNO: 

2. EXPEDIENTE 

3. ORDEM DO DIA 

1. ABERTURA 
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ITEM 1. Requerimento nº 179/2020, de autoria do Vereador Nelson José de Bona, que 
requer o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Senhor Ricardo 
Endrigo, e ao Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos, Senhor Eduardo Baratto, 
solicitando que nos seja informado se houveram alterações no “Cronograma Para Coleta de 
Galhos, Entulhos e Inservíveis”, e qual o novo prazo para execução deste serviço no Bairro 
Condá. JUSTIFICATIVA:- Segundo o referido cronograma, o setor 1, que abrange parte do 
Centro e o Bairro Condá, deveria ter sido atendido entre os dias 03 e 09 de novembro, 
porém, este serviço não foi realizado e os moradores não foram informados sobre atrasos ou 
novas datas. Por este motivo, há vários depósitos de entulho no Bairro, tanto em calçadas 
como em canteiros centrais, o que tem atrapalhado e levado insegurança ao trânsito de 
pedestres, além de contribuir com a proliferação de mosquitos e animais peçonhentos. 
Como estamos no final do ano esta seria a última passagem da equipe em 2020, o que 
gerou um volume maior de entulhos, que por não terem sido recolhidos estão gerando 
preocupação na população. Por estes motivos, solicitamos que nos sejam encaminhadas as 
supracitadas informações.- (Quórum para aprovação: maioria simples).- (Processo de 
votação: simbólico).- (Turno de votação: único). 

3.2. MATÉRIA(S) PARA DESPACHO DA MESA: 

ITEM 2. Indicação nº 145/2020, de autoria do Vereador Aristeu Elias Ribeiro, que solicita o 
envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Senhor Ricardo Endrigo, e ao 
Secretário Municipal de Agricultura Sustentável e Abastecimento, Senhor Dilvo José 
Bernardon, indicando a realização de recuperação da estrada de acesso a Linha Pessali, no 
trecho entre a Rodovia Prefeito Vendelino Royer e o início do perímetro urbano no Bairro 
Condá. JUSTIFICATIVA:- Moradores da região solicitam a realização de melhorias, pois 
atualmente o referido trecho encontra-se em precário estado de conservação, com grande 
quantidade de pedras do cascalhamento soltas, o que tem gerado insegurança e transtornos 
a todos que transitam por esta estrada. 

ITEM 3. Indicação nº 146/2020, de autoria do Vereador Sidney França, que solicita o envio 
de expediente ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Senhor Ricardo Endrigo e ao 
Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos, Senhor Eduardo Baratto, indicando a 
realização de reparos na iluminação pública da Rua Amazonas, na intersecção com a Rua 
Cuiabá, no Bairro Independência. JUSTIFICATIVA:- Fomos procurados por moradores do 
Bairro que se mostraram preocupados com a falta de iluminação pública, informaram que 
nessa região muitos moradores precisam sair ou chegam de seus trabalhos no período 
noturno, e a falta de iluminação tem gerado elevada sensação de insegurança a todos. 

ITEM 4. Indicação nº 147/2020, de autoria do Vereador Sidney França, que solicita o envio 
de expediente ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Senhor Ricardo Endrigo e ao 
Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos Senhor Eduardo Baratto, indicando a 
realização de reparos na iluminação pública da Rua Florianópolis, na quadra 15, Bairro 
Independência. JUSTIFICATIVA:- A iluminação pública tem papel preponderante na 
segurança pública e é essencial para a qualidade de vida da população. A manutenção do 
sistema deve ser constante para que auxilie na prevenção de crimes contra o patrimônio e a 
vida da população. Moradores da região preocupados com a atual condição nos procuraram 
para solicitar a realização de reparos, motivo pelo qual solicitamos ao setor competente que 
realize este serviço em caráter de urgência. 
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4.1. VEREADORES INSCRITOS. 

 
 

5.1. AVISOS E CONSIDERAÇÕES FINAIS. 

 

Mesa Executiva da Câmara Municipal de Medianeira, 13 de novembro de 2020. 
 
 

                                  Valdecir Fernandes                  Pedro Ignácio Seffrin 
                                         Presidente                                1º Secretário 

4. PRONUNCIAMENTOS 

5. ENCERRAMENTO 


